



Grupo de Montaña Pegaso

Senderismo

Cueva de los Gigantones – Alcalá de Henares

*Sábado, 15 de febrero de 2025*

Comenzamos a caminar puntualmente a las 09.30 h, con un tiempo excelente. En total fuimos 24 ya que no se produjo ninguna deserción. El primer tramo que discurría sobre el margen izquierdo del río Henares transcurrió sin nada reseñable. Así hasta que llegamos a la base del cerro Malvecino que, con un desnivel de unos 150 metros, constituyó el primer objetivo.

Nuestra subida por una pendiente algo resbaladiza fue premiada con unas bonitas vistas de Alcalá. Una vez vueltos al camino nos encontramos con una pequeña cueva, aperitivo de la de los Gigantones. El siguiente hito fueron las ruinas de la Alcalá Árabe الكالا دي هيناريس . Allí hicimos una pequeña parada para la foto de rigor bajo el arco de herradura árabe.



Poco después, tras una subida por un bonito sendero, llegamos a la cueva de los Gigantones, objetivo principal de nuestra salida. Como es preceptivo hubo que entrar a gatas aunque poco después ya nos pudimos poner de pie y recorrimos alguna de sus galerías con buen cuidado para no perdernos. Afortunadamente nadie se despistó y salimos todos admirados por la inmensidad del laberinto.

Una vez contados y recontados los asistentes para no dejarnos a ninguno dentro, iniciamos la subida hacia el Ecce Homo, última etapa de nuestro recorrido y la más dura y, aunque la más dura, fue conseguida por casi todos los participantes.

Desde aquí agradezco a Azucena de Pedro, que se bajó para acompañar a dos participantes que tenían algún problema de salud y se volvieron por el camino de ida. Ya sólo quedaba regresar a nuestro punto de partida, cosa que hicimos por el camino de la Barca hasta llegar al aparcamiento, a las 14.30 h, donde habían quedado los coches.

En resumen, un gran día con unos excelentes participantes. Finalmente quiero agradecer a Paco Ponz por su ayuda en la organización de esta actividad. Muchas gracias a todos.

Coordinador: Javier Ibáñez de Opacua